

Precios petróleo por debajo de \$12

Nueva York, Marzo 4 (AP). Los precios de importantes crudos norteamericanos y británicos cayeron hoy por debajo de los 12 dólares por barril, quedando así a niveles que, de mantenerse, podrían hacer insostenibles desde el punto de vista económico ciertas operaciones de producción.

En los Estados Unidos, la última vez que el petróleo estuvo por debajo de los 12 dólares por barril fue en 1978. Los crudos británicos del Mar del Norte, que entraron en producción hace diez años, nunca se habían vendido a precios tan bajos.

Aparte de las volátiles transacciones de los mercados de productos primarios, cada vez más compañías norteamericanas redujeron sus precios oficiales para los crudos nacionales de más alta graduación. Citgo Petroleum Corporation dijo que había bajado el precio de West Texas Intermediate a una cotización de 14 dólares por barril.

Varios economistas de Merrill Lynch and Co. dijeron en un comentario semanal que el único medio efectivo para

—Pasa a la página 17—

Entre \$ 5 mil y \$ 10 mil millones sacó Marcos

Manila, Marzo 4 (AP). El derrocado presidente Ferdinand Marcos puede haberse apropiado de bienes de Filipinas por valor de entre 5.000 y 10.000 millones de dólares, dijo el funcionario encargado de

recobrarlos.

Jovito Salonga, que encabeza la Comisión de Buen Gobierno, constituida por cinco miembros designados por la presidenta

—Pasa a la página 50—

Magistrados presentan renuncia en Filipinas

Manila, Marzo 4 (AP). El Magistrado de la Corte de Apelaciones Ramón Gaviola entregó hoy a la Presidenta Corazón Aquino la renuncia de 18 magistrados y le aseguró que 38 harán otro tanto, dijo el Mi-

nistro de Justicia, Neptali Gonzales.

Se informó que la señora Aquino pidió la renuncia de todos los funcionarios designados por Marcos y de

—Pasa a la página 15—

Línea demócrata EU en debate Nicaragua

Washington, Marzo 4 (AP). El dirigente de la Minoría Senatorial Demócrata, Robert C. Byrd, formó un grupo de once partidarios para tratar de forjar la política que seguirá su bancada en la Cámara Alta durante el debate sobre Nicaragua, según tras-

cendió aquí.

El grupo será presidido por James Sasser, que ha indicado que apoyará el pedido de 100 millones de dólares para los rebeldes nicaragüenses, pero a consideración de que se con-

—Pasa a la página 50—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ORDEN JUDICIAL. Manila, Marzo 4 (AP). "El gobierno filipino ha obtenido una orden judicial que prohíbe la transferencia de algunas propiedades de Marcos en E.U.", expresa Jovito Salonga, de la Comisión de Buen Gobierno.

Bienvenida de héroe tributan a astronauta tico

San José, Marzo 4 (DPA). El astronauta Franklin Chang recibió ayer una bienvenida de héroe nacional cuando arribó al aeropuerto Juan Santamaría de San José a las 15:40 horas (hora centroamericana).

Chang quien viajó en el transbordador Columbia en Enero pasado estará cinco días en Costa Rica.

Fue recibido por altas autoridades del gobierno y

—Pasa a la página 50—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MONTA GUARDIA. Puerto Lempira, Honduras, Marzo 4 (Reuters). Un soldado norteamericano monta guardia, mientras un helicóptero desciende en una zona donde se realizan los ejercicios mili-

tares conjuntos entre Honduras y Estados Unidos, nominados: "Cabañas '86". Son las primeras maniobras militares bajo el régimen del nuevo Presidente hondureño, José Azcona Hoyo.

Sonda soviética transmite imagen de Cometa Halley

Moscú, Marzo 4 (DPA). La sonda espacial soviética "Vega 1" transmitió hoy a la Tierra, por vez primera y durante hora y media, imágenes del cometa Halley, lográndose una decena de fotografías de alta calidad, informó la agencia de noticias oficial soviética TASS.

En el momento de trans-

—Pasa a la página 50—

Reagan acepta la renuncia a el subdirector CIA

Washington, Marzo 4 (AP). El presidente Ronald Reagan aceptó hoy la renuncia del subdirector de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), John N. McMahon, y rápidamente designó a otro funcionario de inteligencia de carrera para sustituirlo.

El sorpresivo anuncio de la Casa Blanca indicó esta noche que Reagan nombró a Robert M. Gates, subdirector de Inteligencia de la CIA, para reemplazar a McMahon.

McMahon, un veterano con 34 años de servicio en tareas de inteligencia, no explicó las razones de su renuncia, salvo indicar en una carta a Reagan que "he llegado a una etapa en que debo seguir adelante".

La declaración de la Casa Blanca que dice que el Presidente aceptó la renuncia de McMahon menciona sólo "razones personales" para el alejamiento del funcionario, que se hará efectivo el 29 de Marzo.

Olof Palme siempre dio su apoyo al FDR-FMLN

San Salvador, 4 de Marzo (DPA). El partido salvadoreño "Movimiento Nacional Revolucionario" (MNR), que dirige Guillermo Manuel Hongo, condenado en San Salvador el asesinato del Primer Ministro Sueco Olof Palme.

El MNR, aunque es un partido legal en El Salvador, prácticamente está en la clandestinidad por pertenecer al Frente Democrático Revolucionario (FDR) que, aliado con el frente Farabundo Martí, buscan un nuevo orden político económico para este país centroamericano. El

—Pasa a la página 50—

Arrestos y censuras en 60 años de La Prensa

Managua, Marzo 4 (UPI). Cuando dos de sus propios periodistas fueron arrestados el mes pasado bajo las normas del estado de emergencia, el diario "La Prensa" fue el único en Nicaragua que no pudo publicar la noticia.

El encarcelamiento por 15 días de Enrique García y Alejandro Coronero, acusados de publicar un boletín clandestino, fue una de las numerosas noticias censuradas cada día en "La Prensa".

El Gobierno de Nicaragua sostiene que la censura, vigente desde 1982, es necesaria porque el país se halla bajo el ataque de los rebeldes apoyados por Estados Unidos.

—Pasa a la página 17—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCA EXPLOSIVOS. Johannesburgo, Marzo 4 (AP). Un perro policía, adiestrado para detectar explosivos, olfatea un vehículo estacionado en los alrededores de la Estación de Policía, que hace dos días fue blanco de una explosión.

Sólo las armas harán dialogar a sandinistas

Washington, Marzo 4 (AP). El subsecretario de Estado para asuntos interamericanos, Elliot Abrams, dijo hoy que la posición adoptada por los ocho países que intervienen en el proceso de Contadora es "errónea", y afirmó que sólo la fuerza de las armas llevará al gobierno sandinista de Nicaragua a la mesa negociadora.

La posición de los ocho, que ha recibido además el respaldo de los cinco países de la América Central, pide el cese del "apoyo político, logístico y militar a grupos que intentan subvertir o desestabilizar el orden constitucional de los países de la América Latina por medio de la

fuerza".

Las manifestaciones de Abrams están contenidas en un discurso que pronunció ante el Ethics and Public Policy Center, como parte de la sostenida campaña para reaperfeccionar a los rebeldes nicaragüenses.

El presidente Ronald Reagan ha pedido al Congreso la autorización del caso para dárles 30 millones de dólares en vituallas además 70 millones en equipo militar en los próximos 18 meses.

La declaración de Caraballeda firmada por Perú, Bra-

—Pasa a la página 15—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPTURADOS Y ABATIDOS. Estelí, Nicaragua, Marzo 4 (Reuters). Tres rebeldes capturados por efectivos del ejército sandinista, aparecen junto a los cuerpos de dos compañeros que fueron abatidos a tiros. El presidente de los E.U., Ronald Reagan ha pedido al Congreso autorización para dar ayuda de cien millones de dólares a los Contras.